

# *Le parlement équatorien débat d'un projet de loi protégeant les femmes de la violence*

---



Quito, 6 novembre (RHC)- Le projet de Loi de Prévention et d'Élimination de la Violence contre les Femmes est débattu aujourd'hui au cours d'une séance plénière de l'Assemblée Nationale de l'Équateur.

L'initiative inclut des mesures administratives de protection des femmes ainsi que l'analyse des institutions chargées de s'en occuper.

Selon les propositions, le système de protection inclurait le Ministère de l'Intérieur, les gouvernements autonomes décentralisés et les juges de paix.

Le projet de loi stipule également que les mesures aient un caractère immédiat et provisoire pour mettre fin aux actions violentes et modifier les modèles socioculturels ainsi que les stéréotypes.



**Radio Habana Cuba**